

cal, tanto técnica como de conjunto, desbordó al equipo visitante. No quiere esto decir que restamos méritos al Santa Eulalia, no; ni mucho menos. El Santa Eulalia es un equipo con nervio, que brega mucho y que si alguna falta tiene es la poca picardía, que le malogró alguna escapada que hubiera podido convertirse en gol.

A las órdenes del árbitro señor Vives, que cumplió su cometido con alguna protesta, los equipos se alinearon así:

Palau. — Llargués, Bausá, Malla, Mas, Coll, Serratacó, Soler, Padró, Payola, Malla I, M. Mas.

Santa Eulalia. — Maspons, Durán, Vila, Cunill, Uñó, Bonet, J. Bigordá, Baulenas, Galobert, Salvadó, P. Bigordá.

Escoge terreno el Santa Eulalia a favor del viento. A los 11 minutos, Bausá saca una falta desde el centro del campo, bombea el balón sobre puerta, Payola acude al remate que es rechazado por el portero, siendo cogido por Padró que de bolea tira el balón a la red.

Veinticuatro minutos, un chut formidable de Malla I da en el brazo de un defensa casi a la misma línea de puerta y estando ya el portero batido, por lo que el árbitro señala penalty; tirado éste por Malla II, se convierte en el segundo gol de la tarde.

En la segunda parte, y a los 2 minutos, un corner tirado por Soler, lo remata de chut raso y cruzado M. Mas a las mallas.

A los 29 minutos, un fuerte avance de toda la delantera del Palau, va la pelota a M. Mas que chuta fuerte y raso, pasando el balón por debajo del cuerpo del portero y obtiene gol.

A los 43 minutos, en uno de los avances locales, Malla cede el balón a Padró, este adelanta la pelota por entre los defensas y Payola larga el balón a la red (5-0).

*Corresponsal.*

¡Lo más selecto!

**IBERIA Radio en  
CICLOS SASTRE**

**En Mollet**

U. D. GONZALVO 7  
LAS FRANQUESAS 1

Ya en el primer tiempo, los "gonzalvistas" se habían asegurado la victoria, por un claro 5 a 0, que, de no haber sido por el Reglamento, se podían haber muy bien ahorrado, ambos equipos, el árbitro e incluso, el escaso público, los siguientes cuarenta y cinco minutos restantes, ya que lo único que pu-

**SEGUROS NOVELLAS**

*Banco*  
**Hispano-Colonial**

FUNDADO EN 1876

**Capital escriturado: 100.000.000 pts.**  
**» desembolsado: 75.000.000 pts.**  
**Reservas: 51.000.000 pts.**

SEDE CENTRAL:  
Paseo de Gracia, 35 - Barcelona

**TODA CLASE DE  
OPERACIONES BANCARIAS**

(Aprobado por la D. G. de Banca  
y Bolsa con el n.º 262)

dimos admirar —y padecer—, fué el intenso sol, más propio de agosto que de abril, y también el intenso dominio de los locales, y las infinitas faltas de los de Las Franquesas, para evitar mayor goleada. Como detalle señalaremos que el árbitro —y aún haciendo la vista muy gorda—, se vió obligado a señalarles dos penaltys. Nos hacemos cargo del cansancio y del poco contrincante que, técnicamente, tenían los "gonzalvos" y es por eso que no vamos a hacer una detallada crítica de su actuación. Además, era natural que se reservasen para el encuentro del día siguiente en Canovellas. A pesar de todo, pero, remarcamos el gran acierto del señor Rovira en acoplar a su equipo, al novel interior Pagés. El desmarque y buenos pases de este chico, junto a la movilidad y veteranía de Llonch, dieron a su ataque una ligazón y efectividad del que carecían.

De los visitantes, poca cosa. Mucha voluntad, que en fútbol, no es suficiente, y además, con solo diez jugadores, es difícil ligar jugadas.

Arbitró el señor Palomo, bastante regular, y a sus órdenes se alinearon los equipos de la siguiente manera: Cuní, Martín, Dutrén, Pérez, Falcón, Mainou, Tomás Pagés,

Víctor, Llonch y Sandoval por los Gonzalvos, y por Las Franquesas: Girbau, Bufí, Ballús I, Lloveras, Fábregas, Roca, Escura, Ballús II, Cueva y Martínez.

Marcaron los goles, por los locales Falcón (2), Sandoval (2), Tomás (1), Pagés (1) y Llonch (1) y el de honor de los visitantes, lo marcó el veterano Martínez, en casi la única vez que se aproximaron, en el segundo tiempo, a la puerta defendida por Cuní.

*Corresponsal.*

**AVISO**

*Por haberse recibido con retraso algunas crónicas de partidos jugados el lunes, comunicamos a los respectivos corresponsales que éstas serán publicadas en el próximo número.*

**MOTOS GUZZY**

CASA MASFERRER